

GO GO 農大

2023
6月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

学生自治会総会・新入生歓迎会

5月31日、農業大学校学生自治会の通常総会と新入生歓迎会を開催しました。通常総会は、昨年に引き続きリモート方式で行い、新たに1年次生の役員が選出されるなど、全ての議案が可決されました。

新入生歓迎会は、ぼっぶ・シヨイ石井にてボウリングを通じて学生間の交流を深めました。

今年度は本校が四国地区農業大学校学生連盟の当番県です。自治会活動を学生全員で盛り上げていきます。



自治会総会

農業法人就農相談会

6月15日、2年次生を対象に、農業法人への就活のマッチングを図るため、就農相談会を開催しました。県下で活躍している農業法人15社が参加し、新卒採用に向けて、会社概要や経営方針等を説明していただきました。更に個別相談では、学生から従事する業務内容や勤務形態等の質問に熱心に答えてくれました。学生は希望する農業法人と直接面談でき、就活の第一歩が踏み出せたようでした。



新入生歓迎会

今後、学生は会社訪問やインターンシップを経て、就職試験に挑んでいくこととなります。夏は、希望する進路の実現に向けて、大切な就職活動時期となります。

オープンキャンパス

6月24日、高校生等に農大への関心を深め、進路選択の一助としてもらうため、毎年実施しています。県内外から52名の参加がありました。学校概要や入試日程等の説明後、農業生産と6次産業の2班に分かれての体験授業や施設案内等を行いました。体験授業では、野菜の糖度測定、顕微鏡の使い方、果実の糖酸度測定及び加工品製造を行い、参加者からは、「未経験のことが体験出来た。農大に魅力を感じ、将来は入学したい。」という声が多数ありました。来春の新入生に期待が高まっています。



そらそうじゃ活動 〜フードバンクとくしまより表彰〜

徳島農大そらそうじゃは、社会貢献活動の一環として、野菜・果物等を年間を通じて、フードバンクへ提供しています。日頃の活動が実を結び、6月27日、フードバンクとくしま様から感謝記念品の贈呈を受けました。表彰式には、そらそうじゃ埴淵社長が代表で出席し、記念品を受け取りました。



そらそうじゃ埴淵社長